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令和５年度 学校運営連絡協議会実施報告書 

 

１ 組織   

（１）東京都立北豊島工科高等学校全日制課程学校運営連絡協議会 

（２）事務局の構成 主幹教諭(総務主任兼務)＝事務局長、総務部員３名 計４名 

（３）内部委員の構成 

   校長、副校長、経営企画室長、総務主任、教務主任、生活指導主任、進路指導主任、総合技術科

長 

計８名 

（４）協議委員の構成（氏名の掲載も可） 

      ＰＴＡ会長、ＰＴＡ副会長、同窓会長、同窓会監査、近隣中学校長、近隣小学校長、消防署警防

課、 

東京商工会議所板橋支部事務局長、地域保育園園長、板橋区富士見地区センター所長 計１０名 

 

２ 令和５年度学校運営連絡協議会の概要 

（１）学校運営連絡協議会（第１～３回）の開催日時、出席者、内容、その他 

   第１回 令和５年６月２３日（金）内部委員８名、協議委員１０名 

      協議委員委嘱、委員紹介、 

     学校経営計画、これまでの教育活動に関する報告 

     本校の現状と課題等説明、意見交換 

   第２回 令和５年１１月２４日（金）内部委員８名、協議委員１０名 

     これまでの教育活動に関する報告 

     協議委員からの教育活動に対する意見、学校評価の内容検討、協議 

   第３回 令和６年３月７日（金）内部委員１０名、協議委員７名 

    これまでの教育活動に関する報告 

    学校評価の報告及び学校運営に関する提言、協議 

    次年度に向けた方向性の確認 

（２）評価委員会の開催日時、会場、出席者、内容、その他 

   第１回 令和５年１１月２４日（金）内部委員６名、協議委員５名 

    今年度の学校評価の観点・項目、内容の検討、実施時期の検討 

    今年度の学校評価の実施に向けた検討 

第２回 令和６年３月７日（木）内部委員６名、協議委員２名 

    アンケート集計結果の分析・考察、課題の整理 

 

３  学校運営連絡協議会による学校評価（学校評価報告） 

（１）学校評価の観点 

   「学校への理解」「学校の意欲」「学校の実践」の観点で実施する。 

（２）アンケート調査の実施時期・対象・規模 

  ・１２月 全校生徒   対象：２６０人  回収：１０１人  回収率：３８.８％ 

  ・１２月 保護者全員  対象：２６０人  回収： ２４人  回収率： ９.２％ 

  ・１２月 教職員    対象： ４４人  回収： １０人  回収率：２３.８％ 

（３）主な評価項目 

   ・※学校運営、学習指導、生活指導、進路指導、特別活動・その他教育活動、ライフ・ワーク・バ

ランスの推進など 

 

（４）評価結果の概要 （校長や学校全般への意見・提言内容） 

  Ⅰ 学習指導について 

質問２（教材や教え方が工夫されて、わかりやすい授業である）について、教職員と生徒の間で

意識の差がみられた。よくあてはまる・あてはまるという肯定的回答（以下肯定的回答とする）

が教職員 43%に対し、生徒では 92%となっている。生徒は授業に満足しているが、教員は、自分

の授業や教材が生徒にあっていないのではないかと疑問に感じている意識があると考えられる。 
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Ⅱ 生活指導について 

生活指導については、概ね、理解を得ているが、教員も生徒もルールの見直しを求める声がある。 

Ⅲ 進路指導について 

計画的な進路指導を組織的に行っている。例年とは違い、模擬面接を外部の講師にも行っていた

だいた。インターンシップを積極的に行っているがデュアルシステムについては参加者が少なく

課題である。 

Ⅳ 特別活動について 

新型コロナウィルスが５類に分類され、特別活動が徐々に平常に行えるようになってきた。一方、

質問 14（部活動が活発である）では教員の低評価が目立つことから、部活動の一層の活性化が課

題である。行事等については、コロナ禍から脱し、何か増やして学校生活が活性化させられない

かといういう意見があった。 

Ⅴ その他教育全般について 

質問 19（生徒は、本校に入学して良かったと思っている）について、本人や保護者からの高評価

が多い（81%、91%）。自由意見では、工業系高校の特徴である資格取得の推進をもっと積極的に

行ってほしいということが上がった。 

 

４  学校運営連絡協議会の成果と課題（学校の自己評価へ反映） 

（１）学校運営連絡協議会を実施して得られた成果 

  ・新型コロナウィルスが５類に引き下げられ、教育活動が徐々に平常になりつつあり、学校行事等

を順当に行った結果、生徒の活動がより活発になった。 

（２）学校運営連絡協議会を実施して明らかとなった課題 

  ・特になし。    

 

５ 学校運営連絡協議会及び学校評価を活用した教育活動の改善事項（学校経営計画へ反映） 

  ・特別活動の活性化。 

  ・資格指導の充実。 

 

６ 「学校が良くなった」と考える協議委員の割合 

（１）協議委員人数 ７人 

（２）学校が良くなったと答えた協議委員の人数 

 

そう思う 
多少そう 

思う 

どちらとも

言えない 

あまりそう

思わない 

そう思わ 

ない 
分からない 無回答 

５ ５     １ 

 

７ 職員会議及び企画調整会議への協議委員の参加実績及び成果 

  【実績】０回  

   【成果】 

 ・未実施の為なし。 

 

８ その他 

 ・なし 


